

SSG-Männerstaffel wird Schwäbischer Meister

Bei der schwäbischen Meisterschaft in Bobingen erlebten die Schwimmer der SSG Günzburg-Leipheim einen erfolgreichen Tag.

Bobingen/Günzburg Hatten die Bezirksmeisterschaften im vergangenen Jahr noch im heimischen Freibad in Burgau stattgefunden, machten sich in diesem Jahr sechs Schwimmerinnen und Schwimmer der SSG Günzburg-Leipheim auf den Weg ins Bobinger Freibad, um bei den schwäbischen Meisterschaften an den Start zu gehen.

Den Auftakt bildeten die 200 Meter Rücken, bei denen Luisa

Zenk, Paulina Jackstädt und Jakob Lerch ins Wasser gingen. Der Start hätte für die Schwimmerinnen und Schwimmer der SSG kaum besser verlaufen können: Zenk belegte in ihrer Altersklasse den siebten Platz, Jackstädt sicherte sich den Meistertitel bei den Juniorinnen und Lerch triumphierte in der offenen Klasse der Herren.

Beim Rennen über 50 Meter Brust traten erneut Paulina Jack-

städt sowie Frank Anderhofstadt an. Jackstädt erreichte Platz 34 in der offenen Wertung, Anderhofstadt gewann in seiner Altersklasse die Silbermedaille. Zu einem Familienduell kam es anschließend beim Rennen über 200 Meter Lagen zwischen den Brüdern Noah, Jakob und David Lerch. Der älteste der drei, Noah, setzte sich durch und wurde schwäbischer Meister. Jakob Lerch erreichte Platz zwei, David Lerch wurde Fünfter. Auch im 100-Meter-Schmetterling-Finale zeigten die Brüder ihr Können: David und Noah Lerch hatten sich bereits am Vormittag souverän qualifiziert und belegten im Finale Platz eins und zwei. Im zweiten Wettkampfabschnitt folgte die 4x100-Meter-Lagenstaffel der Herren.

Trainer Bernd Jackstädt setzte auf Jakob, Noah und David Lerch und Frank Anderhofstadt. Gemeinsam schwamm das Team zur schwäbischen Meistertitel.

Bei den Einzelstarts gewann Frank Anderhofstadt zudem in seiner Altersklasse auf 100 Meter Freistil. Die Lerch-Brüder qualifizierten sich erneut für das Finale. Dort sicherten sich Noah und Jakob die Plätze zwei und drei. David belegte Rang acht. Jackstädt zeigte sich hochzufrieden mit den Leistungen seiner Athleten. „Alle haben ihr Bestes gegeben und starke Ergebnisse erzielt. Das Training hat sich ausgezahlt“, freute sich Jackstädt. (AZ)



Die erfolgreichen Athleten der SSG. Foto: SSG Günzburg-Leipheim